

3. *Patología general*

Médica	{	Gastritis, enteritis
		Afecciones respiratorias
		Metabólicas
		Urológicas
		Alérgicas, etc.
Quirúrgica	{	Urgencias abdominales
		Traumatológicas
		Preparación y mantenimiento del accidentado durante el traslado

Psicológica: muy importante. El médico de la expedición, no sólo por sus conocimientos, sino por su situación especial (él no está reali-

zando una hazaña competitiva, sino una asistencia sanitaria), debe junto con el jefe de expedición, controlar y tratar el estado psíquico de los expedicionarios, tan importante como la forma física.

Debemos contar con la *rebeldía* del expedicionario. Naturalmente, además de todos estos conocimientos, el médico expedicionario, debe reunir unas condiciones físicas desde el punto de vista deportivo, lo cual nos lleva de la mano a pensar en la necesidad de un entrenamiento físico tan intenso como aquel a que están sometidos los expedicionarios y por tanto ello exigiría una dedicación exclusiva, dedicación que no puede mantener un club, y por tanto, debería ser la Federación Española la única entidad que podría mantener un equipo de especialistas fuertemente preparados, que podrían ser cedidos a las expediciones cuando éstas lo solicitasen.